
【２０２２年度定時総会】 

６月３日(金）午後３時より、平塚商工会議所において定時総会を開催しました。 冒頭、島田会長より

挨拶が行われ、従来形式の総会が３年振りに実施されたこと。依然としてコロナ禍が続くことや、湘南ひ

らつかテクノフェアが実行委員会解散に伴い終了したことなどにも触れ、活動量がこれまでより限られ

ていく中でも、できる限りの事業活動を進めていきたいとの方針を述べられました。 

議案は何れも原案通り承認され、本事業計画及び予算をもとに事業活動を進めていくことで一致しま

した。役員改選についても、島田会長を含めた各役員が再任・継続となりました。 

コロナ禍という社会情勢に鑑み、懇親会は後日調整する方向で見送りとなりましたが、中小工業会や 

商工会議所工業部会との合同視察研修会、テクニカルショウヨコハマ関連の出展補助・現地視察を今年

度に計画・実施する旨発声がされました。 

 

 

議事に先立ち島田会長が挨拶されました。 

 

来賓の常盤会頭からの祝辞、ご挨拶の様子          審議・報告の様子です。 


